

新年のご挨拶と今年の予定につきまして

いつも MAHA 製品をご使用頂き誠にありがとうございます。

早いもので新しい年を迎えてから早くも半月が過ぎました。

旧年中は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もユーザーの皆様のサポートに尽力致しますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨年 12 月初めにはドイツ MAHA 本社を訪問し、新しいトレーニングセンターにて、トレーニングを受けて来ました。滞在中には本社にてミーティングも行われ、改めてアフターサービスの重要性が再確認され、今後も日本における MAHA 製品の信頼性向上に向け、MAHA に対する総合的なサポートとユーザーの皆様に対するアフターサービス継続を改めて要請されました。

MAHA の製品が高品質で最先端であることは言うまでもありませんが、アフターサービスが充実していなければ、日本のユーザーの皆様への満足は得られません。弊社は定期的にトレーニングを受けることで製品に対する知識を深め、これまで現場で培った経験を活かし、販売するだけでなく MAHA の”代理店”であり続けたいと考えております。



本年 9 月にフランクフルトで開催されるオートメカでは新しい製品の発表が予定されております。まだ具体的にはお伝えすることはできませんが、私共の主力製品も含まれているとのことで、私共も大変期待しております。

正式に告知されましたら、随時 Facebook、ホームページにてお知らせ致します。

今後ともよろしくお願ひ申し上げます。